Seite 16 Firmennachrichten

Ein großer Erfolg und Neueröffnungen für viele Ansprüche

In der Abensberger Geschäftswelt war in den letzten Monaten einiges geboten die Stadt freut sich über Neueröffnungen und den bayerischen Energiepreis, der an eine Abensberger Firma gegangen ist.

Michael Gammel hat mit seiner Firma **Gammel Engineering GmbH** den bayerischen Energiepreis erhalten - der wird alle zwei Jahre von der Staatsregierung für herausragende Innovationen im Energiesektor vergeben; Gammel hat für den Standort Hersbruck ein Heizkraftwerk entwickelt, das quasi staubfrei Strom und Wärme produziert - mit dem Brennstoff Holz! Gratulation!

Im November eröffnete im Industriegebiet Gaden das neue "Positiv Fitness"-Studio seine gläsernen Pforten - Diana Pongratz bietet auf rund 900 Quadratmetern neue, hochmoderne Kraft- und Ausdauergeräte, ein Solarium und (nicht nur für Fitness-Kunden) einen schönen Wellnessbereich mit Sauna, dazu eine Bar und gute Laune. Zum Eröffnungswochenende schaute Abensbergs Bürgermeister Dr. Uwe Brandl vorbei. Am Aventinusplatz eröffnete neu die Frauenarztpraxis von Dr. med. Judith Landzettel, angesichts der ärztlichen Versorgung auf dem Land ein besonderer Gewinn für unsere Stadt und die Ortsteile. 3. Bürgermeisterin Waldtraud Schretzlmeier gratulierte zur Eröffnung.

Anja Gottwald hat den wohlbekannten Modeladen sini ihrer Mama Margot Schöfbeck neu eröffnet aunter dem Namen tragbar gibt es in der Von-Hazzi-Straße 9 Frauenmode von More & More und dem angesagten Label Armedangels, das fair produziert und vertrieben wird - und klasse aussieht! Dazu gibt es Jeans von Amor, Trust & Truth und Einzelstücke italienischer Kollektionen. Wer braucht schon eine ... Goldkante? Wir haben Fürst-liche Gardinen! Maria Fürst hat als ausgebildete Gardinennäherin zwölf Jahre in Kelheim verbracht, jetzt ist sie, den privaten Wegen folgend, beruflich nach Abensberg gekommen - herzlich Willkommen! Sie hat ein Gardinengeschäft eröffnet, das Raum bei Stefan Fraunholz gefunden hat. Es gratulierten zur Eröffnung neben Fraunholz auch MiA-Chef Walter Tuscher und BM Dr. Uwe Brandl.

Abensberg ist ein munteres Städtchen - und Tanzfans haben nun eine neue Anlaufstelle, denn die **Tanzschule Hoidn** eröffnete in der Ulrichstraße ihre Pforten. Tanja Hoidn und ihr Partner Jan Riedl sind bereits seit Jahren aktiv, sesshaft wurden sie nun in der Babonenstadt. Angeboten wird für alle Geschmäcker etwas, vom Anfänger bis zum Fortgeschrittenen, Standard- oder Latin-Tänze, dazu gibt es Fitness-Angebote für Erwachsene und Kinder.

Firmennachrichten bitte an ingo.knott@abensberg.de



Neu: Positiv Fitness.





Neu: Die Frauenarztpraxis Landzettel.

Foto: pm



Neu eröffnet: "tragbar".

Foto: Ingo Knott



Neu: Tanzschule Hoidn. Foto: Wolfgang Abeltshauser



Ausgezeichnet: Gammel Engineering. Foto: Bayern Innovativ



Neu: Gardinenstudio Fürst. Foto: Wolfgang Abeltshauser